

die 6gk im Schullandheim

an der Ruderregatta in Oberschleißheim

Montag, 12.10.2015

Nach der Ankunft und dem Beziehen unserer Zimmer ging es schon zum Sport. Neben Fußball spielen, Skateboard und Waveboard fahren sind viele auch mit Inlinern geskated.

Kaum war das Mittagessen verdaut durften wir je zwei 10er Kanadier ausprobieren.

Abgeschlossen haben wir den Tag mit einer Nachtwanderung – und der nötigen Bettschwere.

Dienstag, 13.10.2015

Heute hatten alle die Möglichkeit, die auch ausgiebig genutzt wurde, Inline Skates auszuprobieren.

Nachmittags standen dann 4er Kanadier auf dem Plan. Bei manchen von uns schwang die Angst vor dem Kentern mit, aber wir sind alle heil und weitgehend trocken angekommen.

Nach dem Abendessen gab es eine Talentshow. Drei Gruppen spielten verschiedene Situationen nach. Wir kamen in den Genuss den Comic Sponge Bob und zwei Schulsituationen zu erleben, wobei auch Lehrer aus dem Kollegium sowie ein momentan sehr bekannter Schulfilm nachgestellt wurden. Mit sportlicher Betätigung wie Federball oder Fußball spielen klang der Abend aus.

Mittwoch, 14.10.2015

Vormittags konnten wir an einem Selbstkompetenztraining, das von Herrn Hardtdegen geleitet wurde, teilnehmen. Wir lernten, dass Regeln wichtig sind. Wir haben in zwei Gruppen unser eigenes Dorf gestaltet.

Frau Munt war den ganzen Tag ebenfalls mit dabei und half uns beim Brückenbau am Nachmittag. In drei Gruppen haben wir jeweils den Auf- und Abgang sowie das Mittelstück der Brücke gemeinsam gebaut.

Abends konnten wir uns dann noch in der Turnhalle austoben. Mit einem mitgebrachten Film haben wir unseren Tag beendet.

Donnerstag, 15.10.2015

Auch heute ging unter Anleitung von Herrn Hardtdegen das Selbstkompetenztraining weiter. Diesmal standen zwei Gruppenspiele mit offenem Ausgang schwerpunktmäßig auf dem Plan. Durch intensive Gespräche wurden wir unserer und der Handlung anderer bewusster.

Unsere Nachmittagseinheit stand unter dem Zeichen Mountain Bike. Wir konnten unter Anleitung mit den Rädern die Gegend erkunden.

Unseren Abschlussabend gestalteten Frau Munt und Frau Neresheimer gemeinsam. Wir spielten viele Kooperationsspiele. Alle, die noch körperliche Reserven hatten, konnten sich in der Turnhalle bis 21.30 Uhr weiter austoben.

Freitag, 16.10.2015

Nachdem wir unsere Zimmer wieder in Ordnung gebracht haben und uns mit dem Frühstück gestärkt haben, ging es zum Verkehrssicherheitstraining mit den motorisierten Autos. Auch wenn wir sehr nass wurden, war es ein riesiger Spaß.

12.-16.10.2015



6gk im Schullandheim

